

Pêche de sauvegarde dans la rivière Savasse

La fédération de pêche de la Drôme a procédé à une pêche de sauvegarde dans la rivière Savasse, ce jeudi 5 janvier, à la demande de la Ville de Romans.

Un système de pompage a été mis en place, afin de dévier la rivière Savasse de son lit actuel, le temps des travaux de découverte. Avant sa mise en route, la Ville de Romans, bien qu'aucune obligation ne lui soit faite, a souhaité qu'une pêche de sauvegarde soit réalisée. Une tâche confiée à la Fédération départementale de pêche, assistée de bénévoles de la Gaule romanaise et péageoise.



Pêche de sauvegarde
dans la Savasse
à l'initiative de la Ville
de Romans



par
la Fédération
départementale de
pêche et la Gaule
romanaise et péageoise



L'opération s'est déroulée ce jeudi 5 janvier. Pour cela, il a fallu abaisser, un temps, le niveau de la Savasse, avant que les pêcheurs ne s'engouffrent dans l'ouvrage - qui recouvre encore actuellement la Savasse. L'occasion de constater une fois encore l'état de décrépitude dans lequel il se trouve mais également la clarté de l'eau qui y circule, sans qu'aucune odeur ne se dégage.

Armés d'épuisettes et de bacs, les pêcheurs ont remonté à plusieurs reprises le cours d'eau, progressant pas à pas, afin de capturer le maximum de poissons, pour les rejeter ensuite dans l'Isère. Une pêche fructueuse lors de laquelle ils ont ramassé perches, tanches, chevesnes, truites et même... une carpe !

L'étape suivante sera la mise en route, prochainement, des pompes pour assécher le lit de la rivière et permettre ainsi la poursuite des travaux. Le bitume a d'ores et déjà disparu et l'on voit apparaître en divers endroits la structure béton qui enserre la rivière...